



# コミュニティ・スクール通信 No.4

学校・家庭・地域が一体となって 未来の飛島を担う子を育てよう

令和 6 年 10 月 3 日 発行  
飛島村教育委員会 CS 事務局

## 学校訪問(授業参観・給食試食)

9月20日(金)、学校運営協議会委員による学校訪問が開催されました。

### 授業参観

はじめに、飛島村教育委員会教育長 萩野登記代様より、飛島学園の3つの特色ある教育(①ICT機器の活用、②英語教育の充実、③探究活動の充実)についてのお話を伺い、その後、全学級の授業を参観しました。



### 授業参観を通しての学校運営協議会委員の感想

- ・生徒がみんな楽しそうに授業を受けているのが印象的だった。
- ・中学年でもタブレットを上手に使いこなしていた。
- ・先生が ICT 機器を活用して、わかりやすい授業をしようと工夫していた。
- ・開放的な教室空間の中で、落ち着いて勉強に取り組んでいた。
- ・音楽の合唱練習では、少ない人数でも大きな声が出ていたので感動した。
- ・校内を歩いてみると、体育館には全生徒分の防災ベストが揃えられているなど、今まで知らなかったことがよくわかった。
- ・体育館では汗を流しながら、主体的にリーダーを中心に体育祭の練習をしていた。

### 給食試食

ふれあいホールの活用状況などを聞いた後、生徒と同じように給食を各自で準備から後片付けまで体験しました。



#### メニュー

- ・ごはん
- ・牛乳
- ・鯖の香味焼き
- ・いそかあえ
- ・かんとくに

### 給食を通しての学校運営協議会委員の感想

- ・温かくて、とてもおいしい。
- ・大学の食堂みたいで、皆と会話しながら、給食を食べることができるのでとても楽しそう。
- ・給食の準備や後片付けが自分のできるので、時間をかけずにスムーズにできる。
- ・会話しながら食べると嫌いなものでも食べることができそう。
- ・他の小中学校や自分たちの頃と比較すると、給食が温かいので驚いた。

## 学園畑の除草作業 感謝!

9月29日(日)、とびしま・ペアレンツの方々が学園畑の除草作業をしてくださいました。「芋掘りをする子どもたちの歓声や笑顔が楽しみなだね!」と言いながら、2時間余り作業をしていただきました。ありがとうございました。

